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Requeiro a mesa, ouvido douto Plenário, na Forma Regimental, que seja encaminhado expediente ao
Gerente  Regional da Energisa,  o Sr. Marcos Luglio , solicitando informações sobre  o motivo de queda
de energia frequente em determinados bairros da nossa cidade, tais como: Aeroporto, Jardim Aeroporto e
area central. Questiona-se sobre  quais providências a empresa tem adotado para solucionar o problema e
se vai ressarcir eventuais danos em equipamentos elétricos dos consumidores.

JUSTIFICATIVA :  Pedido de  esclarecimentos dos munícipes  sobre as constantes quedas e oscilações
na rede de energia elétrica em nossa cidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 23 de Outubro de 2023

  

Allex Dellas
Vereador(a) - PDT
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